
PTA活動報告と今後の予定 
 

 

 

 

 

 

 

 

第４回 PTA全体委員会の報告 
２月５日に第４回 PTA全体委員会が行われました。 

今回は、専門部・各学年委員より今年度の PTA活動についての報告がありました。 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 PTAだより 

令和７年（2025年）３月１７日 

札幌市立義務教育学校福移学園 

ＰＴＡ会長 田口 浩一 

１．開会の言葉 
２．PTA会長挨拶 
３．副校長挨拶 
４．報告と質疑応答 
（1）PTA活動報告＜各担当者＞ 

広報部：２月中に各家庭に配付予定。写真メインで制作済み。 
来年度の広報紙の紙面や配付回数について検討していく。 

  厚生部：ベルマーク・テトラパック・インクカートリッジの目標点数を達成。 
      子どもたちから継続要望有。来年度も同様に活動していく予定。 
  社会部：花壇整備→植栽１回、草取り２回（1回は雨天中止）、畑じまい１回を 

実施。参加人数も多く、各日３０分程度で終了。 
９年：3/7に卒業を祝う会を実施予定。 

  ８年：茶話会等はせず、子どもたちに何かの形で還元する予定。 
  ７年：2/25に茶話会を実施予定。 
  ６年：11/6に 2・4・6年生合同で親子学習会（歯の講演）を実施。 

３/11に校内写真撮影とスライド上映会を実施予定。 
  ５年：11/5に保護者参加型授業として、パフェ作りを実施。 

４年：11/6に 2・4・6年生合同で親子学習会（歯の講演）と茶話会を実施。 
  今後、１年間のフォトブックを制作予定。 

  ３年：11/5に親子レクでキャンドル作りを実施。 
  ２年：11/6に 2・4・6年生合同で親子学習会（歯の講演）を実施。 
  １年：2/28に保護者参加型授業として、新聞ドーム作りを実施予定。 
（2）令和６年度 PTA一般会計・特別会計中間報告 
（3）来年度の学級委員の選出について 
（4）来年度の PTA活動について 

PTA会費について…今年度と同額で。 
活動内容について…今年度と同程度で。 

（5）その他…謝恩会については、教職員の勤務時間外であること、費用がかかる 
会であること、校外活動であること等の理由で遠慮したい。 

５．閉式の言葉 

今年一年 精力的に活動いただき 

ありがとうございました！ 


